
2015～2016年度 No.1

第  5　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

近藤地区ガバナー 村木第１副地区ガバナー 細川第２副地区ガバナー

 L　井口　修一　　委員長  L　追原　篤男　副委員長  L  吉崎　光男　副委員長

 L  伊藤　弘美　副委員長  L　浅賀　宗隆   委員  L　細谷　光太郎委員

 L　安本　昌煥   委員  L　増渕　秀一   委員  L　渡部　一弥   委員

 L　吉田　亮一   委員  L　髙橋　孝栄   委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

L野村　一也
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　追原　篤男

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１５年　12月　17日　　木曜日　　　　　15時　  45分　～　　17時　 30分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

LCIF委員会

 L　井口　修一

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

20ドル献金　MJF献金について

次回開催日時
　　　　　　場所

喫茶室ルノアール小滝橋通り店

LCIFセミナーについて

ライオンズカードについて

　２０１6年　　1月　　18日　　　月曜日　　　　15時　45分　～　17時　30分

　Ｌ増渕　秀一

次　　　第

議　　　題
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MJF献金推進に関して、周年行事でクラブ献金を進めたらいかがなものか。

No.2

LCIFセミナーについて、基調講演は一人30分から40分　残りの3人は」10分ずつ

募集人数は80名を予定。まずは人集めをする。

式次第、役割分担は後程決める。来賓の座る場所を考える。

ライオンズカードについて、ポイント制にしたらどうかカード会社に相談したところ

コストがかなりかかるようなので出来ない事になった。

20ドル献金について声掛けを進め、年末まで様子を見る。

決めてもらいたい。

なお、クラブ献金は強制しない。

議　　　題 審議経過事項の概要

カード利用金の使い方は今までどうり。次年度以降はガバナーに使い道を


